



1月の園だより

R8. 1

富田林市立青葉丘幼稚園

あけまして おめでとうございます！



新年あけましておめでとうございます。



冬休みはいかがお過ごしましたか？ 昨年は2025大阪・関西万博があり、「いのち」「未来」「つながり」が大きなテーマとなっていましたね。昨年末に年が明けると「2026」「午年」になると話をするとき、「ヘビ年からウマ年」になることには、違和感もなくスッと受け入れているようでしたが、「2・0・2・5」と子どもたちはよく口ずさんでいたので、『「2・0・2・6」??』『何か変な感じ』と笑い合っていました。年が明け、こどもたちの「2・0・2・6」はどんな年になるのか、楽しみですね。

午年は、前向きに進む力や元気に駆け出す姿が目に浮かぶ年です。幼稚園では子どもたちが遊びや生活の中で、日々たくさんの「やってみよう」を重ねながら、自ら一步ずつ歩みを進め「できた」「もっとやってみたい」を大切に今年ものびやかな成長を見守ってまいりたいと思っております。

2026年が子どもたちや皆さんにとって、すてきな1年となりますよう、職員一同日々の保育を大切に努めてまいりたいと思っております。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

寒さが厳しい日々が続いますが、園と家庭、そして、地域の「つながり」を大切に、心と体が温かな毎日が過ごせますよう、ご理解、ご協力をお願ひいたします。

園長 平尾 由美子

育てたいこと

3歳児

- ・先生や友達と一緒に正月遊びやルールのある遊びを楽しむ
- ・冬の自然事象に触れたり見たりして興味をもつ

4歳児

- ・簡単なルールを守りながら、正月遊びやごっこ遊びを楽しむ
- ・寒さに負けず、戸外で体を動かして遊んだり、冬の事象に興味関心をもったりする

5歳児

- ・寒さに負けず、友達と一緒に戸外で体を動かしたり、ルールのある遊びをしたりして楽しむ
- ・生活や遊びの中で、文字や数への興味関心を広げる
- ・冬の自然事象に興味をもち、考えたり、工夫したり、発見したりすることを楽しむ

公益財団法人 日本生態系協会

全国学校・園庭
ビオトープコンコール 2025
「優秀賞」
を受賞いたしました
ご協力ありがとうございました

1月生まれのおともだち

あけんびょうじおめでとう！